



Kommunisten in den Volksrepubliken des Donbass – Neuigkeiten vom 12.01.2016

Gefunden auf der Homepage der Brigade „Prisrak“ :

(Auszug aus dem Interview mit den Offizieren der Kommandeurebene Alexej G. Markow „Dobryj“ und Pjotr A. Birjukow „Arkaditsch“ – beide von der Kommunistischen Freiwilligeneinheit DKO in der Brigade „Prisrak“)

Frage:

Viele Einwohner Noworossijas interessiert die Frage der Zusammenarbeit der Brigade „Prisrak“ mit den Abteilungen der Volksmiliz der LVR und die Beachtung der Prinzipien der Volksmacht. Wie kommentiert Ihr eure Sichtweise in dieser Frage?

Antwort Arkaditsch:

„Prisrak“ befindet sich in operativer Unterordnung unter das Kommando der Volksmiliz der LVR, dies beschleunigt das Treffen von Entscheidungen bezüglich der gestellten Aufgaben. So ist die Zusammenarbeit mit der Volksmiliz bei uns normal.

Antwort Dobryj:

Von mir aus füge ich hinzu: Die Mosgowoj-Brigade „Prisrak“ ist eine der Freiwilligenabteilungen, die in der LVR gebildet wurden. Wir haben bestimmte Vollmachten – die Möglichkeit eine große Zahl ausländischer Bürger und Bürger Russlands in unsere Reihe aufzunehmen, weil die Mosgowoj-Brigade „Prisrak“ eine internationale Abteilung ist. Hier gibt es eine große Zahl von einer Idee überzeugter Kämpfer. „Prisrak“ gehört nicht zum Bestand der Volksmiliz. Folglich gilt: Wir sind keine Bande. Wir sind eine Abteilung, die auf gesetzlichen Grundlagen beruht und geschaffen wurde.